
REPUBLIQUE FRANCAISE
COMMUNE DE LHUIS

PROCES VERBAL OE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL
SEANCE ORDINAIRE DU 1ê'DECEMBRE 2023

ETAIENT PRESENTS : Mikaël BABOLAT, Marie-Claire CARTONNET, Christian CONAND, Julien DOMBES,
Guillaume DUCOLOMB, Emmanuel GINET, Jean-Michel LAURENT, Céline THEVENOUX, Marie-José
TRAINA, Viviane VAUDRAY.

ABSENTS EXCUSES . Laurent BORDEL à procuration à Emmanuel GINET
Evelyne SUBIT t procuration à Guillaume DUCOLOMB
lsabelle VAUDRAY à procuration à Christian CONAND

Le conseil municipâl a choisi pour secrétaire de séance Marie-Jo TRAINA

Le Quorum étant atteint Monsieur le Maire, en sa qualité de président, ouvre la séance du conseil à 20h et
rappelle l'ordre du jour :

1è'" point: Validation du compte-rendu de la séance du 18 octobre 2023

2è'" point : FINANCES COMMUNALES / ADMINISTRATION
- Décisions modificatives ) délibérations
- Subvention du fond de concours de la salle des fêtes, suite à la modification du plan de financement

I délibération

3è'" point : AFFAIRES SCOLAIRES
- Compte-rendu du conseil d'école

4è'" point : BATIMENTS COMMUNAUX - TERRAINS COMMUNAUX
- Abattage d'un arbre au groupe scolaire
- Changement du cumulus des appartements de la mairie

5è'e point: GESTION DES AFFAIRES COURANTES
- ONF- programme des coupes 2024 a délibération

6è'" point : DIVERS
- Acquisition d'une partie de la parcelle d'un particulier pour accès à un regard communal
- Courrier de la mairie de Senières-de-Briord
- Demande de participation à la crèche de Brégnier-Cordon - Convention
- Accès arboretum - ouverture du mur de la place du Champ de Foire

Le programme des coupes 2024 est reporté au prochain conseil
Sont ajoutés à l'ordre du jour :

Point 5 : Le renouvellement de la convention de déneigement avec un agriculteur i délibération
Créances du locataire d'un commerce et d'un logement



| - Validation du compte-rendu de la séance du 18 octobre 2023
Compte rendu validé à I'unanimité

II - FINANCES COMMUNALES / ADMINISTRATION
2-l Décisions modificatives n' 3 - Budget principal
M. le Maire informe le conseil qu'il y a lieu de faire apparaitre des écritures d'études faites pour la traversée du
bourg concernant le compte de voirie. ll propose la décision modificative suivante :

SECTION DEPENSES D'INVESTISSEMENT
Chapitre 041 - Compte I 2151 : - 1103 €.

SECTION RECETTES D'INVESTISSEMENT
Chapitre 041 - Compte I 2151 . + 1103 €.

Le conseil municipal après en avoir délibéré à l'unanimité adopte la décision modificative n" 03 annexée.
Vote : Pour : I - Contre : 0 -Abstention : 0

2-2 Décisions modificatives n' 2 - Budget principal
M. le Maire informe le conseil qu'il y a lieu de faire des ajustements sur le budget principal pour dépassement
sur chapitre. ll propose la décision modificative suivante :

SECTION DEPENSES FONCTIONNEMENT
Chapike 022: - 1972€.
Compte673: + 1972€

SECTION DEPENSES D'INVESTISSEMENT
Compte 1641 : + 42 000 €
Compte 2152 : - 42 OOO €

SECTION RECETTES D'INVESTISSEMENT
Chapitre O4O I 28051 : - 136 €

Le conseil municipal après en avoir délibéré à l'unanimité adopte la décision modificative n" 02 annexée.
Vote : Pour : I - Contre : 0 -Abstention : 0

2-3 Décisions modificatives n" 2 - Budget eau
M. le Maire informe le conseil qu'il y a lieu de faire un ajustement sur le budget eau pour manque de provision
sur le chapitre 70. ll propose la décision modificative suivante :

SECTION DEPENSES FONCTIONNEMENT :

Compte 701249 : + 698 €
Compte61521 : -698€

Le conseil municipal après en avoir délibéré à l'unanimité adopte la décision modificative n" 02 annexée.
Vote : Pour : I - Contre : 0 -Abstentron : 0

Monsieur Christian Conand arrive à 20h20

2-4 Subvention du fond de concours de la salle des fêtes, suite à la modification du plan de
financement
Monsieur le Marre rappelle qu'en date du '18 octobre 2023, une délibération avait été prise concernant la
demande de fonds de concours généraliste 5ème phase auprès de la CCPA concernant la rénovation de la
salle des fêtes.

Suite à la modiflcation du plan de financement, il y a lieu de reprendre une délibération.

Dans le cadre du projet de rénovation de la salle des fêtes concernant l'accès PMR, l'amélioration de la
performance énergétique du bâtiment et les travaux de restructuration intérieure, dont les travaux débuteront
à partir de 2024, pour une durée d'environ 1 an, une demande de fonds de concours est sollicitée auprès de
la CCPA au titre du fonds de concours généraliste n'2021-113 du 24 juiî 2021.



Le coût prévisionnel des travaux et subventions attendues, établi selon le plan de financement ci-dessous,
s'élève à 989 901 € HT.

Dépenses HT Recettes HT
Etude/Maîtrise d'ceuvre/Contrôle 1 13 470.00 Etat Fonds Vert 184 980.00
Travaux énerqie 318 636.00 Conseil Réqional 100 000.00

Travaux autres 507 795.00 Conseil Départemental
Equipement Proximité

148 485.00

Travaux imprévus (amiante)
estimation

50 000 00 CCPA Fonds de Concours 117 474.OO

Conseil Départemental
Transition Eco

63 727 .OO

ADEME ?
Autofinancement 375 235.00

Montant HT des dépenses 989 901.00 Montant HT des recettes 989 901.00

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré :

4 approuve le projet de rénovation de la salle des fêtes,
I valide le budget prévisionnel des travaux,
ô valide le plan de financement ci-dessus,
I sollicite l'aide la CCPA au titre du fonds de concours généraliste mis en place par délibération

communautaire n"2O21-113 du 24 juin 2021 à hauteur de 117 474 €..
g autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents à intervenir dans le cadre de ce dossier

Vote : Pour : 11 - Contre : 0 -Abstention : 0

III . AFFAIRES SGOLAIRES
3-l Compte-rendu du conseil d'école
Pour cette année scolaire 2023-2024,|'école compte 68 élèves répartis en 3 classes :

Maternelle 26 élèves
CP CE1 '17 élèves
CE2 CMl CM2 25 élèves

Pour la rentrée 2024,les effectifs baissenl car 14 CM2 partiront en 6è'" et seulement 8 Petites Sections feront
leur rentrée. Pour 2025-2026, il y aura 4 départs et 4 rentrées, ces effectifs sont susceptibles de varier.
Des devis vont être demandés pour la mise en place d'un Vidéo projecteur interâctif et d'un tableau blanc
pour équiper une première classe.
Par ailleurs, Madame Ribeiro participe à un projet sur l'eau piloté par Ia CCPA et demande que les 2 ou 3
repas de l'intervenant soient pris en charge par lâ commune. Cette demande est acceptée.

IV - BATIMENTS COMMUNAUX - TERRAINS COMMUNAUX
4-'t Abattage d'un arbre au groupe scolaire
Un hêtre qui se trouvait dans la cour arrière de l'école menaçait la sécurité des enfants, il a été abattu, débité
et broyé par un agent de I'ONF. Coût de l'intervention : 732 € HT.

4-2 Changement du cumulus des appartements de la mairie
Le cumulus des appartements de la mairie a dû être changé. L'intervention a été réalisée par l'entreprise
TRAINA pour un coûtde 1240,70 €fTC

4-3 Entretien des locaux
Dorénavant l'entretien (ménage) de l'ensemble des bâtiments communaux sera effectué par I'entreprise
Demoment.

Monsieur Guillaume Ducolomb anive à 20h35

V - DIVERS
5-l Acquisition d'une partie de la parcelle d'un particulier pour accès à un regard communal
A Rix, sur un terrain privé, se trouve un regard (branchement du réseau d'eau) qui appartient à la commune.
Le propriétaire a proposé de céder une partie de sa parcelle pour l'euro symbolique, ce qui permettra aux
services de la commune d'avoir accès au regard sans occasionner de gêne. Le conseil vote à l'unanimité
l'acquisition de cette parcelle



Monsieur le Maire prendra contact avec le géomètre puis le notaire, pour effectuer la transaction. (Coût à là
la charge de la commune)

5-2 Courrier de la mairie de Serrières-de-Briord
Cinq licenciés du club de foot de Serrières-de-Briord sont de Lhuis. Les vestiaires ont été rénovés par la
commune de Serrières-de-Briord. Monsieur le Maire de Serrières demande à la commune de Lhuis une
participation de '170 € par joueur pour participer aux frais de rénovation et d'entretien.
Cette demande est refusée à l'unanimité.

5-3 Demande de participation à la crèche de Brégniêr-Cordon - Convention
En 2020 el en 2021, un enfant de Lhuis a bénéficié des services de la crèche de Brégnier-Cordon. La
commune de Brégnier-Cordon souhaite créer un SIVOM et par là même, nous demande de signer une
convention et de participer aux frais antérieurs d'un montant de 3 786 €.
La commune de Lhuis fait déjà partie du SIVOM Rhône Chartreuse de Portes qui, propose ces services.
Le conseil vote à l'unanimité contre ces demandes.

5.4Accès arboretum - ouverture du mur de la place du Champ de Foire
Forestiers du Monde souhaiterait créer un accès direct à l'Arboretum depuis la place du Champ de Foire.
L'association se chargerait des travaux. L'ouverture se ferait sur la partie gauche du mur. llfaudra prévoir un
portillon pour fermer I'accès lors des manifestations. Le conseil municipal donne un avis favorable.

5-5 Renouvellement de la convention de déneigement avec un agriculteur
Madame Viviane VAUDMY ne prend pas part au vote.

M. le Maire rappelle qu'en date du 06 novembre 2020, une délibération avait été prise concernant un plan
communal de déneigement dans le cadre du plan de viabilité hivernale et qu'une convention de déneigement
avec Monsieur Eric VAUDRAY, a été mise en place.

Cette convention étant arrivée à échéance en date du 08 novembre 2023, il convient de reprendre une
délibération et une nouvelle convention. A savoir :

Du lundi au vendredi : 30 € HT de l'heure.
Les Week end et jours fériés : 40 € HT de l'heure.

M. le Maire donne lecture de la convention à l'assemblée.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré :

ô valide la convention,
+ autorise le Maire à signer la convention sur la participation d'un agriculteur au déneigement.

Vote : Pour :13 - Contre : 0 - Abstention : 0

5-6 Locataire d'un commerce et d'un logement
Après avoir réglé quelques échéances, le locataire est de nouveau en rupture de paiement et doit à présent
7 893 €. Monsieur le Maire remet le dossier dans les mains de l'avocate pour reprendre la procédure.

Séance levée à 21h30

Date du prochain conseil municipal : mardi I janvier 2023 à 20h

Le Secrétaire
Marie-Jo TRAINA

Procès-verbal validé à la séance du conseil municipal du I janvier 2023

Ot^e"19


